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２０２５年 ３月 ２７日（木） 第２２２０回 例会報告 

 
点  鐘  藤原 崇史 会長 
ロータリーソング  それでこそロータリー 
４ つ の テ ス ト   
ビ ジ タ ー 紹 介  群馬大学 海外交流課長 福島珠美様 
   群馬大学ウクライナ学生 ペレピチャイ・ポリナさん 
 
会長の時間  藤原 崇史 会長 

本日の会長の時間ですが、３/７．８に開催した、あすなろ祭、本当に感動しました。

ご参加いただきました会員の皆様、本当にお疲れ様でした。実はこの、あすなろ祭、

藤原年度はスポンサーしない予定でございました。クラブ戦略委員会の会合で足立

ガバナーより我々のクラブは奉仕活動が弱い気がするとのアドバイスがあり、奉仕

活動にも力を入れていこうとなりまして、戦略委員長の大本さんを始め内山さん、石原

さんを中心に、全会員にアンケートを配信してみたり集計したものを参考にしながら会合を

重ねるなど、大変なご苦労をかけ、知的障害者のイベント「あすなろ祭」に再度スポンサーすることが決まった

次第でございます。正直な話、実施したところでクラブ会員の参加も少ないだろうし、いつものメンバー

でやることになると思ったので、私はあすなろ祭にスポンサーすることは、こっそり反対でした。ですが、

知的障害者の人たちが一生懸命に演技する姿を見て本当に感動しました。あの時、こっそり反対していた

自分自身が恥ずかしくなるくらいの感動でした。クラブ行事というのは参加人数に期待するより、何の

ためにやるか。その目的を探る旅の先にある感動体験こそがクラブ行事である。と改めて実感しました。

この場をかりてクラブ戦略委員会の大本委員長を始め、会合にご参加いただいた皆様に心から感謝を

申し上げるとともに、当日、立派なご挨拶をしていただきました奉仕総合委員会の坂口委員長には心から

お礼を申し上げたいと思います。 

そして３月１１日は、東日本大震災が起きた日です。ＮＨＫのドキュメント７２時間が好きで、仙台の

肉マン屋の７２時間を追った回がありました。その時インタビューを受けた男性が、好きな女性がいて

今も忘れられない。東日本大震災の起こる２日前、３/９に電話で話した時にこっちに来ればと誘えなか

った。何故言えなかったのか。とても笑顔がかわいい女性でした。未だに後悔とやりきれない気持ちが

消えなくてと切なく語り、肉マンを蒸す蒸気の向こうに笑った彼女が見えるようです。と仰っていたのが

印象的でした。あの震災で心の時計が止まったままの人もいれば前を向いて心の時計を動かす人も

いる。自然災害というものは防ぎようがありませんが、万が一のことが起こった時に後悔しないように

今を全力で生きるということが本当に大事なことかもしれません。我々はロータリアンとして常に何が

出来るか？を考えながら本日も一生懸命に生きてまいりましょう。 
 
幹事報告  小山 京子 幹事 

１）各卓に「ハイライトよねやま」、「次回のロータリーの友の目次」を置かせて頂いて

おります。ご覧ください。 

２）次週例会４月３日（木）は休会です。４月１０日の例会は竹中ガバナーエレクトが

メークにいらっしゃいます。 

３）５月８～１２日にかけて、台湾の高雄南星ＲＣの皆様が来訪いたします。（２８名） 
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５月８日（木）合同夜間例会、５月９日（金）は前橋呑竜横丁貸し切りで、夜間例会を予定しています。 

また、翌日５月１０日（土）は新緑狩りを予定しており、高雄南星ＲＣの皆様と合流する予定です。ぜひ、

皆さまの出席、ご協力をお願いいたします。 

４）本日お帰りの際に、国際ロータリー２８４０地区のポスターをお持ち帰り、掲示をお願いします。 
 
出席報告 

※特別会員Ａ（補欠法人会員）出席者 0 名 ・ 特別会員Ｂ 出席者 0 名 
 
委員会報告 
親睦委員会  若生 公晴 副委員長 

『６ＲＣ合同観桜夜間例会及び観桜ゴルフ大会のご案内』 

（雪国魚沼・柏崎・米沢おしょうしな・八潮みらい・前橋中央・前橋東） 

＜ゴルフ＞・日 時／令和７年４月１７日（木） 集合 ８：３０、スタート ９：０３ 

   ・場 所／赤城ゴルフ倶楽部  TEL 0279-56-8811 

＜例 会＞・日 時／令和７年４月１７日（木） 点鐘 １８：００ 

    ・場 所／ロイヤルチェスター前橋３F ベルサイユ 

すでにご案内をさせていただいておりますが、締め切りが３／３１（月）までとなっております。事務局

までよろしくお願いします。ぜひ多くのご参加をお願いします。 
 
奉仕総合委員会  坂口 博樹 委員長 

『第３７回あすなろ祭』について、公益社団法人 群馬県知的障害者福祉協会よりお礼

が届いております。 
 
 本協会の運営につきましては、日頃よりご協力を賜り感謝申し上げます。 

 さて、過日開催いたしました、上記事業につきましては、会員の皆様にご参加を戴き、

また奨励賞の贈呈を賜りましてありがとうございました。 

 お陰様で大勢の方の参加により、展示部門、ステージ部門とも盛会のうちに終了することができました。 

 これも、ひとえに貴クラブ会員の皆様のご協力によるものと感謝いたしております。今後ともよろしく

ご指導、ご協力をお願い申し上げ、お礼とさせていただきます。 
 
部会報告 
ゴルフ部会  釘島 伸博 部会長 

 

 ※都合により次回ご報告させて頂きます。 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ報告  松原 崇浩 委員                                 （順不同） 
藤原会長・小山幹事：本日もよろしくお願いします。 
足立 進パストガバナー：ポリナさんを歓迎して。 
戸塚和昭直前会長：お久しぶりです。 
釘島伸博副会長：ポリナさんの来訪を歓迎して！ 
内 山  均 さ ん：ポリナ様を歓迎して。 
大 本 計 馬 さん：群馬大学生ポリナさんの来訪を歓迎します。 

鈴木みづえさん：ようこそ東ロータリークラブへ ポリナさん 
田 嶋 景 姫 さん：群馬大学ウクライナ支援学生 歓迎致します。 
若 生 公 晴 さん：２日前の２５日は愛する妻の誕生日でした。誕生日おめでとう。 
山 岡 俊 介 さん：まだ故郷は大変でしょうけど頑張って下さい。 
山 﨑賢 治 さ ん：確定申告お疲れ様でした。 

 会員数 休会者 出席者 欠席者 補填者 率 

本  日 51(51) 0 23( 5) 28  46.00% 

前々回 51(51) 0 24( 4) 27 9 67.35% 
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記念品贈呈  石原 保幸 パスト会長 
◆米山記念奨学会より感謝状 

「第１０回 米山功労者メジャードナー」 

 藤原 崇史会長へ 
 
◆ロータリー財団より認証品 

「マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 第８回」 

 藤原 崇史会長へ 

 

クラブフォーラム 
『ご挨拶および状況報告』 

◆群馬大学 海外交流課長 福島 珠美様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お時間をいただき、失礼いたします。群馬大学 海外交流課の福島でございます。 

本日は、ウクライナ学生のポリナさんとともに例会にお招きいただき、ありがとうございます。前橋

地区のロータリークラブ様におかれまして、ウクライナ学生へ奨学金等の御支援をいただきまして、誠に

ありがとうございます。 

２０２２年２月に始まったロシアによるウクライナ侵攻から早くも３年が過ぎました。群馬大学では、２０２２年

の３月に石崎学長が学長メッセージとしてロシアのウクライナ侵攻に対する強い抗議を表明し、その後、

ウクライナ大使館や、ウクライナの隣国で、ウクライナからの避難民を多く受け入れているポーランドの

ワルシャワ大学などと情報交換を重ね、ウクライナから避難した学生達の教育研究活動の継続を支援

するため、避難民の受入れを決定しました。 

２０２２年６月からこれまでに、４名の学生と１名の研究員を受入れ、渡航費、生活費の支援や授業料、

住居について配慮してまいりましたが、自治体や地域の企業・団体・個人の方々からも様々な御支援を

いただき、特にロータリークラブの皆さまには、２０２２年６月の学生受入れ開始の当初から、大学への

御寄付や、ウクライナ学生達への奨学金をいただき、皆様の御支援のおかげで、学生達は安心して

本学で学習を継続することができております。ウクライナの状況は、まだまだ明るい兆しが見えませんが

学生達は、あらたな進路に向けて、それぞれ活動しております。 

ポリナさんは、４月からドイツへ行って大学入学のための準備をする予定です。皆様が学生達にお心を

お寄せくださり、御支援くださることが、彼女たちが将来を考える励みにもなっています。 

これからも引き続き、学生達を温かく見守っていただけますよう、よろしくお願いいたします。 

つづきまして、ウクライナ学生のポリナさんから挨拶をさせていただきます。 
 
◆ 群馬大学ウクライナ学生 ポリナさん 

みなさま、こんにちは。ポリナともうします。ほんじつは、おまねきいただき、ありがとう

ございます。 

わたしは、２０２２年に日本に来て、群馬大学で日本語の授業だけでなく、さまざまな

経験をすることができました。彫刻の授業などもうけましたが、私の一番好きな授業は

和楽器の授業で、むかしも今も、箏が一番好きです。 

将来Ａｒｔの勉強をしたいと思っており、大学入学のためにいろいろの試験を受けて、じゅんびしてきま

した。ウクライナの文化をしょうかいするセミナーやワークショップなどもおこないました。学生やこども

たちがウクライナに興味を持ち、たくさんの人がセミナーなどに参加してくれたことが、とてもうれしかった

です。日本のみなさんにウクライナの文化や芸術を見せることができて、しあわせでした。 
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 「いま」を見 つめて、「みらい」を創 る 

黒 字 化 支 援 に 強 い  

税理士法人 やちよ経営 

代表社員 山 﨑 賢 治 
    〒371-0031 前橋市下小出町 1 丁目 30 番地 4 

    TEL 027-231-1223  FAX 027-231-1221 

前橋のロータリークラブのみなさまにごしえんいただき、群馬ですばらしい経験をさせていただけた

ことに、心よりかんしゃもうしあげます。こんごも、できるだけ日本とウクライナのゆうこうのためにがんばり

たいと思います。どうもありがとうございました。 

 
 
点 鐘  藤原 崇史 会長 
～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 
『２０２４～２０２５年度 ニコニコＢＯＸ累計額』  ５３８，０００ 円 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 
★ 広告コーナー ★ 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

★ 編集後記 ★  会報・公共イメージ委員会  宮崎 真一委員長 

皆さま、お疲れ様です。一気に、暖かくなりまして、桜も咲き始めている今日この頃でございます。

自身も、生業であります写真撮影も、寒い１月２月に比べますと増え始め、ようやく、結婚式を

はじめ、成人式前撮り、後撮り、卒園入学等々、記念撮影に、賑わい始めております。 
 

その中で、写真撮影は、衣装屋さん、美容さん、と、チーム？を組んで、撮影する事が多いの

ですが、実は、気持ちや心の面で混ざり合えない関係だったりします。結婚式、成人式、七五三と、

大きな記念日で大概、協力し合う職種なのに、不思議ですよね。それは、各職種におけるビジョン、

マインドが違うところに理由があります。 
 
例えば、衣装屋さんは衣装を勧めて提供するまでがお仕事であり、実際の撮影現場は、まず立ち

会いません。つまり、どう衣装が写っているか、衣装の動き等の見え方は、どうでも良かったり

します。美容さんが、どう着付けていたり、写真屋がどう撮っているかは、関係無いんですね。 
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また、美容さんは、ヘア・メイク・着付け等、こちらも、撮影前までが、本業務です。約１時間

以上、お話しながらのヘア、メイク等、作業になるので、なかなかの接客業務、サービスであります

が、どちらかというと、職人側になるかと思います。如何に、作品？として、上手く素敵に出来るか、

の方面の業務なんですね。 
 
では、写真屋はどうか、というところですが、写真屋も職人と思いきや、勿論、素敵に撮る作品

感も気にしますが、実は、サービス、もっと言えば、エンターテインメント方面であり、その場の

感情、雰囲気、体験を高く意識します。更には、撮って終わりではなく、その後、お客さまが、その

写真を振り返った時のエピソードトークが出来ます様、その場の記憶を充実させて、５年後、１０

年後と、遠い未来にまで、その写真で幸せになって頂ける様な、その先を願っての撮影業務となり、

その場限りの生業では無いのです。 
 
つまり、全く、前者２種とは、求める、与えるべきビジョンが違うのです。 
 
よって、同じ、結婚式や成人式、七五三等、仕事の話になっても、衣装屋さんとは当然話は合い

ませんし、美容さんは、現場にはアテンドとして、よく居るには居ますが、それはもう、美容と

しての本業務は終えた後ですので、大概が、現場の雰囲気等関係なく、声かけしかり、動き方しかり、

ただの作業に過ぎない事が多いです。こちらからすると、美容さん自身が手がけたヘアや、着付けた

衣装等、見え方を気にしつつ、懸命に動いても良さげなのですが、また、それを撮る写真屋にも、

気を遣っても良さげなのですが、、、やはり、気質は職人さん、実は、なかなかサービスマンとしての

働きは、しないんですね。 
 

長くなりましたが、今回、何がお伝えしたかったかと言いますと、ここ、ロータリーも様々な

職種、様々な理念、ビジョンを持っている方々が集まっておりまして、基本は、皆、考え方も

動き方も違うというところは、基に置きつつ、 
 
大事なのは、このグループ自体の、ロータリーとしての、基本理念がある事で、そのフィルターが

あって、一致団結している、というところが、素晴らしいのです。 
 
チームというのは、ただ、別ジャンルが集まって何かやる事ではなく、集まったなら集まったなり

の、その集合体で、また、マインドやビジョン、理念を作る必要がある、という事なんですね。 
 
自身、そうした、生業の経験から、チームの在り方、更には、その指針を決めるリーダーとしての

在り方、その大事さを、ここロータリーで学び、より成長していければと、思っております。 

 

 


